

La movida de honor estuvo a cargo del Diputado Lic. Carlos García, contando con la presencia de Willy González (presidente de la Asociación de Ajedrez de la prov. Espaillat), Sr. Máximo Burgos (presidente de la Asociación de Santiago) y Lic. Ariel Vásquez (Presidente de la Unión Deportiva de la prov. Espaillat), entre otros.

Los representantes de la prov. Espaillat lograron imponerse 20 puntos a 10 puntos a los santiagueros.

Luego se realizó un torneo blitz de ajedrez a 5 minutos, jugándose 7 rondas por sistema suizo.

Recibieron trofeos los ganadores de este torneo hasta el cuarto lugar.

1er. Lugar: **Christofer Guzmán**, con 6.5 puntos

2do. Lugar: **Leonardo Esteves**, con 6 puntos

3er. Lugar: **Carlos Moscoso**, con 5.5 puntos

4to. Lugar: **Dewar Feliz**, con 5 puntos

